

VORTRAG

Faszinierendes Peru



Donnerstag
23. Jänner
19.30 Uhr
Lessach
HoamArt Stub'n

Freiwillige Spende

Fünf Wochen lang reisten **Johannes Gappmayer** und **Julia Richter** im Sommer quer durch Peru. Die Faszination für das süd-amerikanische Land hält bei den beiden nach wie vor an.

Von der Hauptstadt Lima aus, der zweitgrößten Wüstenstadt der Welt nach Kairo, gingen sie auf ihre Trekkingrunde. Mit dem Chachani (6057 m) haben sie auch einen Sechstausender erklommen. „Wir haben alles auf eigene Faust erkundet und sind auch mit dem Paragleiter durch die Wüste geflogen. Wir sind planlos angereist und haben uns einfach treiben lassen.“

Diese Veranstaltung ist eine Kooperation von Salzburger Bildungswerk Lessach und Katholisches Bildungswerk Lessach.